

# SEUL

*Communiqué du SEUL*

*Le 28 mai 2008*

## **Encore une trahison unitaire des directions syndicales !**

Mardi 27 mai les syndicats d'enseignants Unsa, FSU, l'Unsa, Sgen-CFDT, CGT, FO, Sud Education et FAEN, ainsi que l'UNL et la FCPE pour les parents d'élèves se sont entretenus avec X. Darcos. Au sortir de cette réunion, le seul accord trouvé par les directions syndicales est d'appeler à suspendre la lutte contre les suppressions de postes « pour la période des examens ». Elles s'invitent à se retrouver mutuellement pour discuter au mois d'août !

Le SEUL dénonce cet abandon du combat unitaire des lycéens, des parents d'élèves et des enseignants contre la casse de l'école orchestrée par le gouvernement. Les lycéens ont fait preuve d'un combat déterminé et exemplaire pendant trois mois, obligeant la direction de la FSU à appeler à trois dates de mobilisation les 15, 18 et 24 mai. Malheureusement la FIDL a honteusement lâché la lutte dès le 15, et malgré le succès de ces manifestations les directions ont refusé d'appeler clairement à la grève pour la journée unitaire du 22 mai.

Aujourd'hui, alors que la mobilisation aurait pu se durcir et construire l'unité des luttes face au gouvernement pour gagner sur toutes nos revendications, les lycéens se retrouvent sans perspectives malgré leur volonté de continuer le combat.

Le SEUL appelle tous les lycéens et étudiants soucieux de continuer la bataille aujourd'hui pour une éducation publique, laïque et gratuite pour tous, à le rejoindre afin de préparer la rentrée non pas « au mois d'août » avec les bureaucrates syndicaux, mais dès maintenant !